



さくら通信

「〇〇の秋～冬」号

令和2年12月1日

発行者 校長 梅田 和志



桜丘小学校の学校教育目標

～共に学び合い、心豊かにたくましく生きぬく子どもの育成～

【本年度のスローガン】 ・他人のためにすすんで行動する子ども ・互いに学び合う教職員
・キーワード 「きずな」

～思い出作りの秋～

11月5日(木)は、6年生の修学旅行でした。新型コロナ感染防止の観点から、少しでも安心して子どもが参加できるようにと本年度は宿泊をしませんでした。バスは2学級を3台に分かれ、各シートごとにシールドが設置され、いつもとは違った時間の過ごし方を工夫しました。見学では密を避けた行動、昼食では席の配置、お菓子を食べるのもグリーンランドのみといろいろと制限をしなければなりませんでした。そんな中、子ども達のたくさんの笑顔を見ることができて本当によかったです。また、PTA役員さんや保護者の方々のご協力、教職員の手伝いによって、旅行帰校後も6年生担任が企画し、夜のイベントを行いました。特別な1日をみんなで創る事ができました。ご協力いただいた全ての方々に感謝します。本当に有難うございました。6年生の感想文を読むと、子ども達がしっかりとたくさんの方々の思いを受け止めてくれている事が伝わってきました。修学旅行を通じて、6年生には卒業まで、より一層深い仲間との絆、スクールリーダーシップを期待しています。

～収穫の秋～

11月12日(木)は、2年生がサツマイモの収穫をしました。地域コーディネーターの鴨打さん、婦人会の皆さんにお手伝いいただきました。本年度は昨年以上にサツマイモがよく育ち、子ども達はニコニコ目を輝かせながらイモを掘り上げていました。土づくりや苗植え、収穫まで中心に支えていただいた鴨打さん、苗植え・収穫を一緒に助けていただいた婦人会の皆さん、雑草を定期的に刈っていただいたPTAイクメン会の皆さんに心より感謝します。有難うございました。コロナ禍の中、子ども達に貴重な体験活動をさせる事ができました。

～防犯の秋～

11月4日(水)は、3年生が「消防士さんといっしょ」の学習をしました。実際に消防士さんが来校し、火事の電話連絡の仕方や消火器の使い方、実際の火事を想定したスモーク訓練など体験する事ができました。消防の際の用具や防具などにも触れ、子ども達にとって、とても貴重な体験でした。

11月19日(木)は、校内に不審者が侵入したことを想定した避難訓練を行いました。校内放送で暗号により不審者が校内に侵入した事を伝えます。全員教室内に入り、施錠・消灯します。

尚かつ校舎内侵入された場合はベランダに身を隠します。大切な事は、不審者を刺激しない事、児童の安全確保第一です。

この機会にご家庭でも、火事や不審者に対するお話をしてみてはいかがでしょうか。

～がまんの秋・冬～

本来なら紅葉狩りやこれから冬のイベントで人が集ったり、お出かけしたりする時期ですが、今年は、新型コロナウイルスが流行感染拡大し、全国的に第3波が押し寄せてきている状況です。従って今年は「がまんの秋～冬」となりそうです。学校では保護者の皆様のご協力で、感染予防はできていますが、ご家族の皆さんは仕事等でどうしてもいろいろな場所や人に関わらざるを得ず、家庭内感染が心配されます。家庭は本来「ほっ」とする場所ではありますが、今年に限っては家庭内でも感染予防対策が必要のようです。ご家族で話し合っていたいただき具体的な対策を立ててみてはいかがでしょうか。

12月の主な行事

- 4日(金) 委員会活動
- 11日(金) クラブ活動
- 15日(火) オリ・パラ事業
4年「二條実穂選手」との交流
- 18日(金) クラブ活動
- 22日(火) 給食最終日・大掃除
- 23日(水) ～25日(金)
4校時終了後12:00下校
個人懇談会14:00～
- 26日(土) ～1月4日(月)
冬季休業日
- 1月5日(火) 学校はじまり
- 5日(火) ～8日(金)
4校時終了後12:00下校